

笑顔で踊れ!!
市比野温泉よさこい祭り

11月25日(日)、樋脇町市比野地区の丸山自然公園など3会場で、49チーム、630人が参加して、盛大に開催されました。

また、24日(土)の夜には前夜祭が行われ、会場に鮮やかな祭りの花が咲きました。



さわやかに

音楽の競演

薩摩川内市 鹿島・下甕地域 小中学校 合同音楽会



11月22日(木)、下甕町の海星中学校体育館で、鹿島・下甕地域小中学校合同音楽会が開催され、児童や生徒たちの素晴らしい合唱や合奏を楽しみました。

また、全教職員による合唱も披露され、集まった保護者などからも盛んな拍手が沸き起こっていました。

勝っても負けても
ニッコリ交流



11月27日(火)、上甕コミュニティセンターで、いきいきシルバースポーツ大会が開催されました。

甕島4町の老人クラブから12チーム、200人が参加。スプーンリレーなど楽しみながら4種目に挑み、里町Bチームが見事に優勝しました。

新鮮な味覚や
特産品がいっぱい



11月25日(日)、祁答院町の藺牟田池県立自然公園で産業祭が開催され、特産品や新鮮な農林水産品の販売などで会場は大にぎわいでした。また、藺牟田池外輪山登山大会も同時に行われ、参加者らは自然を満喫しながら、心地よい汗を流しました。

お相撲さんに
元気をもらたど!



11月30日(金)、樋脇町の特別養護老人ホーム翠泉苑すいせんえんに、陸奥親方みちのく(元大関：霧島)率いる陸奥部屋の力士ら17人が慰問に訪れました。親方や体の大きな力士が登場すると入所者から歓声が上がり、握手や写真を撮ったりと楽しい時間を過ごしました。